

Aus Abfall lassen sich tolle Spiele machen. Vieles, was normalerweise weggeworfen wird, kann man als Bastelmaterial gut verwenden und interessante Dinge damit gestalten. Hier ein paar Ideen. Dir fällt bestimmt noch mehr dazu ein.



RIKKI'S TIPP

Becherspiel

Wir brauchen:

- Zeitungspapier
- Weinkorken oder Kronkorken
- Faden / Schnur
- Schere
- Nadel

Wir starten zuerst mit einem einfach zu faltenden „Trinkbecher“, den ihr bestimmt kennt. Schneidet euch aus Zeitungspapier ein quadratisches Feld aus. Die Größe ist egal. Je größer ihr das Papier schneidet, desto größer wird dann auch der Trinkbecher.

Faltet das Papier wie auf der Faltanleitung und schon habt ihr einen Becher. Leider kann ich nicht wirklich empfehlen, diesen als Trinkbecher zu verwenden, da sich die Druckerschwärze und Farbe in manchen Zeitungen bei Kontakt mit Wasser löst. Nehmt den fertigen Becher und macht mit der Nadel am Boden ein kleines Loch. Dort wird später der Faden durchgezogen.

Nun nehmt ihr den Kronkorken und macht ein Loch in die Mitte. Das funktioniert am Besten mit einem Nagel und einem Hammer. Ihr könnt aber auch den Weinkorken nehmen und den Faden fest an ihn dranknoten. Nun den Faden durch das Loch fädeln (eventuell mit Hilfe der Nadel) und von innen einen festen Knoten ziehen, damit der Faden nicht wieder herausfällt. Der Korken baumelt nun nach unten. Fertig!

Jetzt haltet den Becher fest in den Händen und schwingt den Korken. 1 – 2 – 3 und beim letzten Schwung versucht ihr den Korken mit dem Becher zu fangen.

Das ist ein Spaß!

